



ENFERMERIA GERONTOGERIATRICA

“ACTITUD DEL PERSONAL DE ENFERMERIA EN PACIENTES
DESAHUSIADOS”

LIC. EN ENFERMERIA

ALUMNA: YULISSA LIZETH GARCIA GREENE

PROF. BEATRIZ GORDILLO LOPEZ

6TO CUATRIMTRE.

GRUPO: “A”

Actitud del personal de enfermería en pacientes desahuciados

Fomentación de actitudes positivas para el personal de enfermería

Objetivos

Mejorar la asistencia prestada a pacientes terminales, en orden a un aumento en su calidad de vida.

Tener una actitud serena y equilibrada para aliviar nuestros sentimientos de tensión y cubrir al mismo tiempo las necesidades del paciente con enfermedad terminal.

Cuidar al paciente para que viva con su calidad de vida el tiempo que le queda

Tener actitudes positivas para poder transmitirlos a los enfermos terminales y sus familiares

Como profesionales, tenemos la función social de encontrar explicaciones a los problemas humanos que en la vida no se encuentran. Tenemos que comprender para poder aliviar, cuidar y curar.

Humanidad

La certidumbre de la muerte es lo que humaniza, y de los aspectos más importantes que debemos de considerar es que el moribundo es un ser vivo, y la proximidad de la muerte les hace más sensibles sabios y nobles

No hay que olvidar que el moribundo sigue siendo una persona viva y tiene derecho a una muerte digna

Es fundamental que haga comprender al paciente que no está todo perdido, que no va a desahuciarle por el hecho de ser moribundo pues es una batalla que van a librar juntos paciente familia y personal sanitario sea cual sea el resultado

Ofrecerle al paciente la posibilidad de ayuda religiosa en las horas finales de su vida, si así lo desea.

Agilizar si estuviera hospitalizado, si el paciente y/o familia lo desean y resulta conveniente, el alta voluntaria y así pueda morir en su hogar.

Fases en el proceso terminal

- 1.Negacion y aislamiento.
- 2.Ira.
- 3.Pacto.
- 4.Depresion.
- 5.Aceptacion.

Actitudes

Comprender que unas horas de dolor en un paciente terminal suponen un gran sufrimiento, añadido a la propia situación de terminalidad.

Comprender los conflictos de la familia en ese momento y ayudan a seleccionar la persona que se sienta más capaz de estar junto al paciente moribundo.

Ayudar y confortar al moribundo, así como de proporcionar consuelo y comprensión a sus familiares.

Que el Equipo de Salud se proporcione respaldo y comprensión mutuamente, ya que la responsabilidad de un proceso terminal puede resultar sumamente estresante.